

Neue Abteilung bringt viele Patienten

Sprechstunden und OP an fünf Tagen die Woche: Löninger Anna-Klinik Arbeitsschwerpunkt für Prof. Steinsträßer

Die neue Abteilung der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie bringt der Löninger Anna-Klinik schon wenige Wochen nach dem Start viele neue Patienten.

Löningen (ws). Zufrieden mit seinem ersten Arbeitsmonat an der Löninger Anna-Klinik zeigt sich Prof. Dr. med. Lars Steinsträßer. Die ersten Sprechstunden an seiner neuen Hauptwirkungsstätte seien schon sehr gut besucht gewesen, freute er sich im MT-Gespräch über den erfolgreichen Start.

Viele Patienten seien ihm aus seiner bisherigen Wirkungsstätte Oldenburg in die neuen Abteilungen gefolgt, auch aus Hamburg und Frankfurt seien Frauen und Männer schon angereist. Hinzu kämen in schnell zunehmendem Maß auch Rat- und Hilfesuchende aus dem Kreis Cloppenburg und dem angrenzenden Emsland. Ihm sei inzwischen auch eine Fachärztin für die Operationen und die Visiten zugeteilt worden.

Heinrich Titzmann, dem Geschäftsführer des Christlichen Krankenhauses in Quakenbrück (dem Löninger „Mutterhaus“), war es gelungen, den bisherigen Chefarzt des evangelischen Krankenhauses in Oldenburg für eine langfristige Zusammenarbeit zu gewinnen.

Ihm gefalle vor allem aus familiären Gründen die gefundene Konstellation mit Wohnsitz und eigener Praxis in Oldenburg, den Sprechstunden und dem Operationsschwerpunkt als leitender Zentrumsarzt in Löningen und den größeren Operationen als Chefarzt in Quakenbrück, so Prof. Steinsträßer.

Ziel dieses innovativen, inter-



Arbeitsschwerpunkt Anna-Klinik: Zufrieden mit seinem ersten Monat ist der Facharzt für Plastische, Rekonstruktive und Ästhetische Chirurgie und Handchirurgie, Prof. Dr. Steinsträßer. Foto: Siemer

disziplinären und klinikübergreifenden Ansatzes sei es, die medizinische Versorgung der Region weiter zu optimieren, hatte Titzmann auf der Begrüßungsfeier betont. Prof. Steinsträubers Arbeitsschwerpunkt ist mit fünf

Tagen die Woche die Anna-Klinik.

Die ersten Eindrücke seiner neuen Wirkungsstätte seien positiv. Ihm gefalle die persönliche Atmosphäre in diesem vergleichsweise kleinen Kranken-

haus sowie das hoch qualifizierte und vor allem hoch motivierte Personal. Der Facharzt für Plastische und Ästhetische Chirurgie, Intensivmedizin und Handchirurgie sowie Heisenberg-Professor für Plastische Chirurgie

wird vor allem die bisher freien Kapazitäten in der Kurzzeitchirurgie in Löningen für seine operativen Eingriffe nutzen. Die Operationsmöglichkeiten in den beiden Häusern ergänzten sich optimal.

Die in den neuen Abteilungen in Löningen und Quakenbrück angebotenen Leistungen umfassen die komplette ästhetische und plastische Chirurgie für Kassen- und auch für Privatpatienten.

Der Facharzt, der Klinikaufenthalte in den USA, unter anderem mit Stationen in Harvard, New York, Los Angeles und Stanford, absolviert hat, ist Spezialist für den Einsatz von Eigenfett. Dies sei ein eigener Schwerpunkt, der zum Beispiel bei Brustrekonstruktionen für Frauen nach Krebs sehr erfolgreich praktiziert werden könne, so der 45-jährige Facharzt. Diese Arbeit werde zunehmend wichtiger, da inzwischen jede achte Frau an Brustkrebs erkrankt.

Neben der Korrektur störender Narben sind das Entfernen von gut- und bösartigen Tumoren des Weichgewebes, der Verschluss von Haut-Weichteil-Defekten nach Unfällen, die Hautstraffung nach massiver Gewichtsabnahme, plastische Chirurgie bei Kindern und Jugendlichen sowie kosmetische Operationen der Brust wichtige Arbeitsfelder Steinsträubers in der plastischen und der ästhetischen Chirurgie.

In der Handchirurgie reicht das Spektrum von der akuten Notfallversorgung bei Gefäß- und Nervenverletzungen, Arthrosen, der Handwurzelchirurgie über Knochen- und Sehnenrekonstruktionen bis zur Behandlung von Wundinfektionen, Problemwunden und der Tumorchirurgie.

KURZ NOTIERT

Aktualisierungskurs im Strahlenschutz

Löningen/Vechta (mt). Einen „Aktualisierungskurs im Strahlenschutz nach RÖV“ bietet der Landes-Caritasverband (LCV) am Samstag, 12. März, von 9 bis 16 Uhr in der St.-Anna-Klinik in Löningen an. Unter anderem wird es um die neuesten Entwicklungen in der Röntgenbilderzeugung, -aufzeichnung und -betrachtung gehen. Veränderte gesetzliche Vorschriften zur Inbetriebnahme gehören weiterhin zu den Themen. Referent wird der Facharzt für diagnostische Radiologie, Dr. Christian Hohl aus Gießen, sein. Eingeladen sind neben Medizinerinnen ebenso Zahnärzte, Krankenschwestern oder Arzthelferinnen, die im Bereich Röntgen tätig sind. Weitere Infos gibt Brigitte Scholz, Tel. 04441/8707-667.

Linderns Senioren feiern Karneval

Lindern (mt). Zu einer Karnevalsveranstaltung sind Linderns Senioren am Dienstag, 9. Februar, eingeladen. Ab 15 Uhr stehen im Pfarrheim Kaffee und Kuchen bereit. Für den bunten Nachmittag sind anschließend lustige Geschichten, Lieder, Anekdoten und Gedichte vorbereitet. Auch für musikalische Unterhaltung zum Mitsingen und Schunkeln ist gesorgt.

„Sangesfolk“ spielt bei Lübken

Bunnen (hh). Die norddeutsche Gruppe „Sangesfolk“ gastiert am Samstag, 13. Februar, in der Gastwirtschaft Lübken. Ab 21.30 Uhr spielen und singen die vier Musiker Markus Friedeberg (Gitarre), Marco Neumann (Bodhran), Julia von Hasselbach